

映画館ができますよ

中津市長 奥塚 正典

待望の映画館が中津に誕生します。市民の皆様から「小倉や大分に行かないと映画が見られない、映画館がほしい」と言われてきました。子どもから年配者まで年齢を問わず、また中津育ちの方からも、中津に移住した方からも、さらに市議会での質問や経済界の誘致要望まで様々な機会に声をいただきました。何とか誘致できないかと取り組んできた甲斐あって、実現の運びとなりました。

「イオンモール三光」の敷地内に8つのスクリーンを持つ「シネマコンプレックス」が建設されます。アクション、アニメ、ロマンス、SF、冒険、歴史、コメディなど多彩なジャンルから見たい映画を選んで観賞できます。コンサートやスポーツのライブビューイングも可能です。

映画の魅力は、迫力ある大スクリーンと音響の下での映像芸術の展開。非日常の世界に身を置き、夢を追いかけ、行ったことのない土地や自然を知り、人間の喜怒哀楽を共有し、なつかしい昔に思いを寄せ、まだ見ぬ未来の世界を想像できます。このように映画館は不思議な力を発揮する共通空間です。

また、映画はあらゆる年代の娯楽です。年配ファンは映画全盛時代を知っており、かつて見た映画の名場面や音楽を愛し映画そのものに親近感があります。若い世代は好きな俳優や話題の映画に興味をもち、子ども達は「ドラえもん」や「ディズニー映画」などファンタジーに惹きつけられます。しかも親子で、家族で、カップルで、もちろん一人でもグループでも楽しめます。みんなの余暇の過ごし方が広がりますね。



完成予想図

今回の映画館、利用客のターゲット圏は大分県北地域と福岡県の行橋以南。加えて日田・玖珠からのお客さんも期待できます。拠点としての中津の魅力と吸引力がグーンと増します。オープンは、建物完成後、年末か来年3月予定。待ち遠しいですね。